
Herr Ersfeld begründet nochmals seinen vorliegenden Antrag. Er verweist in diesem 
Zusammenhang, dass zwar der Bauhof immer wieder punktuell Reparaturen vornehme, dies aber 
kein Dauerzustand sein könne.  
 
Bürgermeister Dr. Storch sagt hierzu, dass es nicht üblich sei, nach erfolgter Kanalbaumaßnahme 
eine komplett neue Teerdecke aufzubringen. 
 
Auf Vorschlag des Vorsitzenden Bösking stimmt der Ausschuss damit überein, dass die 
Verwaltung eine entsprechende Kostenermittlung für eine Instandsetzung der Straße (ca. 200-300 
m) durchführen solle, um diese dann zur Beratung des nächsten Instandsetzungsprogramms mit 
aufzunehmen. 
 
 
 


